



さくら花

重点：4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
- あい読書 ●あとしまつ

+ 「何かで人より」
美しく正しいことば

令和2年6月4日(木) 発行

4

縦割り活動スタート 児童集会

5月28日(木)、集会委員会による「なかよしたてわり集会」を行いました。今年は、1年生から6年生までの45の縦割りグループです。いつもは全校児童が体育館に集まりましたが、今年は、感染症対策のために体育館に集まらず、グループごとに各教室に分かれて、集会委員が放送で進行しました。

はじめに、顔合わせの「自己紹介タイム」、そして「角小なかよしクイズ」、最後に「つないでつないでみんなでしりとりゲーム」を楽しみました。5年生が1年生の手を引いて教室に連れて行ってくれたり、6年生が1年生に優しく声をかけてお世話をしたりする姿は、なんとも微笑ましい光景でした。これからも縦割りでの活動の機会を大切に、よりよい人間関係づくりや思いやりの心の育成等に努めて参ります。

【角小なかよしクイズ】 ※正解は、お子さんからお聞きください。

- 第1問 今年の児童会テーマは、「力を合わせてやる気全開！笑顔満開！～ベストをつくせ！さくらっこ～」である。○か×か？
- 第2問 今年の1年生の学年は、「あおぞら学年」である。○か×か？
- 第3問 角館小学校の職員は、支援員の先生も合わせて50人以上いる。○か×か？
- 第4問 今年、中川小学校から新しく仲間に加わった児童は、全部で何人でしょう？
A：21人 B：26人 C：30人
- 第5問 1年生から6年生までのすべての学年の組と、桃組、せせらぎ組を合わせると、何組あるでしょう。



避難訓練（地震）～大事な命を守ります！

「県民防災の日」の翌日の5月27日(水)に、避難訓練を行いました。今から37年前の日本海中部地震では、多くの方々が犠牲となりました。このような痛ましい災害を忘れないために、本校でも毎年この時期に実施しています。

今回は、地震を想定して、避難経路の確認と避難の鉄則「お・は・し・もの約束」(おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない)の徹底を目的に行いました。初めて参加する1年生も含め、全校が緊張感を持ちながら、整然と避難ができました。

避難が終わったあとの講評では、災害はいつ起きるかわかりません。日本海中部地震のような大地震がまた起きないとも限りません。今日は授業時間中を想定しましたが、休み時間に起きるかもしれません。先生が近くにいなくても、今日のように机の下などで地震がおさまるのを待ち、安全に避難するようにしてください。今日の訓練を忘れずに、一人一人の大切な命をしっかりと守ってほしい、ということをお話ししました。



県教育庁南教育事務所仙北出張所長等訪問

5月26日(火)、南教育事務所仙北出張所長をはじめとして5人の皆様が来校し、2時間をかけて全学級の授業を参観しました。どの学級も、先生の話をよく聞き、よく考え、集中して学習に取り組んでいました。

各学年の授業の様子ほんの一部ですが、紹介します。



1松
ブロック操作やゲームをしながら「いくついくつで8」を学びました



2梅
たし算・ひき算が混じった問題文から正しい式を考えました



3梅
英語で1~20までの数の言い方に親しみました



4年生
学年全体を3学級に分けた少人数で算数を勉強しました



5松
友だちにインタビューした内容を報告に向けてまとめました



6梅
分数×整数の計算の仕方を説明し合いました

全校読み聞かせ～読む子は育つ！～

6月2日(火)、読み聞かせボランティア「おはなしクローバー」の皆さんによる「全校読み聞かせ」がありました。「おはなしクローバー」の皆さんには、毎週月曜日の朝の活動の時間に1年生の各学級でも読み聞かせをしていただいておりますが、「全校読み聞かせ」は、これが1回目となります。この日は、大型絵本の「ともだちや」とエプロンシアター「ジャックと豆の木」を披露してくれ、昼休みの音楽室に、たくさんのおともだちたちの笑顔がはじけました。

「全校読み聞かせ」は、この後も毎月1回開催されます。次は、どんなお話なのか楽しみです。

【感想を紹介します】

- きつねくんは、ともだちがほしいから、ともだちをやっておおかみさんとあいました。ほんとうのともだちだから、あしたもあさってもきていいよといわれて、うれしくなってすきっぷしてかえりました。たのしいきもちだったろうな。 1まつ H.Yさん
- 「ともだちや」で、きつねさんがくまさんからもらったいちごをおいしくたべられなかったのが、かわいそうでした。つぎのよみきかせも、たのしみです。 1たけ S.Sさん
- 「ジャックとまめの木」をきいて、おもしろかったです。きょうじんがひっくりかえって、わらいました。よみきかせがきょうあって、よかったとおもいました。にわとりがたまごをうむばしょが、おもしろかったです。 2まつ K.Kさん
- わたしの1ばんおもしろかった絵本は、「ジャックとまめの木」です。エプロンシアターだったし、ジャックがおにの下りにいるところをきりおとしたところがおもしろかったからです。 2たけ S.Kさん
- ジャックとまめの木がおもしろかったです。とくに、ジャックがまめの木から下りるスピードがおもしろかったです。 2うめ S.Hさん



大型絵本「ともだちや」



エプロンシアター「ジャックと豆の木」